

あしあと

楽しかった！見学学習

26日（金）の見学学習では、宝来屋のみそ工場と郡山ふれあい科学館へ行ってきました。みそ工場では、みそができるまでの工程を教えていただいたり、原料の大豆や米麴に触らせてもらったりしました。ふれあい科学館では、プラネタリウムのスクリーンで太陽の動きについて学習をしたり、宇宙についての展示を楽しみながら学んだりしました。子ども達が真剣に学びに向かっている姿がとても印象的でした。



お知らせ

明日から4連休となります。子どもたちも楽しみにしている様子が見られます。本日、このお便りと一緒に連休の過ごし方について話をしました。内容としましては、生活リズムに気をつける事故や病気に気をつけるの2点を伝えました。連休明けからは運動会の練習がほぼ毎日予定されています。気温が高いことや日差しが強いことも予想されるため、万全の体調で臨めるよう生活リズムを乱さないように過ごしてほしいと思います。

5月9日はおにぎり給食になります。ご準備よろしくお願ひします。

がんばってます！運動会

今年も運動会の練習を頑張っています！今年3年生となり、中学年の仲間入りをしました。徒競走は100mになり、団体種目、チャンス走も昨年までの種目とは違ったものになります。並びも移動もキビキビとした姿を見せている3年生ですので、楽しみにしていただければと思います。

運動会当日にきれいな運動着で参加するために、5月9日に運動着を持ち帰ります。そのため、5月10日に着る動きやすい服装の準備をお願いします。